



SIV Montbovon

PV Assemblée générale 2025 Hôtel – Buffet de la Gare de Montbovon 26 mars 2025

Membres comité présents :

- Kai Eisendraut
- François Charrière
- Lionel Burnand
- Frédéric Buchs
- Philippe Rüegger

Excusés :

- Loïc Schillig
- Nathalie Jaggi
- Pierre Robadey
- Ricardo Rivas

Début de l'assemblée à 19h30

1. Salutations

En l'absence du président pour raison médicale, c'est le vice-président de la SIV François Charrière qui ouvre l'assemblée et souhaite la bienvenue aux membres présents.

En l'absence de la secrétaire, Nathalie Jaggi, c'est le caissier, Lionel Burnand qui prendra le PV de l'assemblée.

2. Approbation du PV de l'assemblée du 7 mars 2024

François précise que le PV ne sera pas lu comme mentionné dans la convocation. Ce dernier est à disposition sur le site www.montbovon.ch

Le PV est accepté par main levée à l'unanimité des membres présents.

3. Rapport du Président

François rappelle les principaux points de l'année écoulée :

- la broche-nique fut un succès avec une très bonne participation
- la floraison et l'embellissement du village qui a nécessité beaucoup d'arrosages réguliers
- le 1^{er} août a aussi été un succès de fréquentation
- l'Open Bike pour lequel la SIV assure la sécurité autour du lac. Tout s'est bien déroulé malgré le peu de publique
- l'installation du sapin de Noël et son éclairage qui étaient particulièrement réussis cette année.

4. Cotisations

Le comité propose de maintenir les cotisations actuelles à savoir :

Fr. 25.- pour les membres individuels

Fr. 40.- pour les couples

Fr. 60.- pour les sociétés et les associations locales

Les membres présents acceptent ce maintien à l'unanimité par votation à main levée

5. Manifestations et projets

Pour 2025, François rappelle les principales manifestations et dates importantes :

- 22 juin : BrocheNique, avec ou sans randonnée
- 1^{er} août
- 20 septembre : OpenBike
- Début décembre : Illumination du sapin de Noël

L'un des projets importants concerne le jardin botanique d'Urqui. Les panneaux commencent à vieillir et l'entretien de ce lieu demande un travail que le comité n'est pas toujours en mesure d'assurer.

L'une des pistes envisagées consiste à transformer cet endroit en place de pic-nic avec table et bancs. Un budget va être proposé au budget pour une réalisation courant 2025-2026

6. Comité – admission – démission – réélection

François informe qu'il n'a pas reçu de demande de démission du comité

Afin de compléter le comité actuel, il est proposé d'intégrer Boris Tercier. Après sa présentation, les membres présents valident son admission au comité par applaudissements.

Cette année, deux membres du comité doivent être réélus, Lionel Burnand et Kai Eisendraut. Ces deux membres informent de leur souhait de continuer à œuvrer pour la SIV et leurs mandats sont renouvelés par les membres présents par applaudissement.

7. Comptes et vérification

Lionel fait la lecture des comptes 2024 qui sont positifs grâce au versement du solde du compte de la SDI suite à sa dissolution. Le bénéfice pour l'année écoulée se monte à CHF 5'292.10 avec des avoirs en comptes au 31.12.2024 de CHF 27'396.19.

Lionel rappelle que les cotisations des membres ne permettent plus d'équilibrer les comptes et que les recettes des manifestations sont nécessaires à la bonne santé financière de la SIV afin de pouvoir continuer à assurer son rôle.

A la suite de la présentation, Christophe Grangier nous fait la lecture de son rapport en qualité de 1^{er} vérificateur. Ce dernier remercie le caissier pour la bonne tenue des comptes et propose à l'assemblée de valider les comptes et de donner décharge au comité. Les comptes sont acceptés à l'unanimité des membres présents.

8. Budget

Lionel fait la lecture du budget proposé pour 2025. Le projet pour le jardin d'Urqui a été dévisé à CHF 2'300.00 et la balance prévue pour l'exercice est un léger déficit de CHF 370.00.

Le budget est accepté à l'unanimité des membres présents

9. Divers et propositions individuelles

Pierre Gendre prend la parole pour plusieurs points :

- Il nous fait remarquer que le nom et le numéro de téléphone du président ne figuraient pas sur la convocation. Effectivement, cela sera corrigé l'année prochaine
- Il demande si des mesures sont prises pour le sentier Muletier afin qu'il reste historique et que les panneaux bruns soient maintenus. Fredy répond que c'est très compliqué de discuter avec l'UFT et que les démarches administratives sont très complexes.
- Le pilier public n'est plus non plus entretenu et tout le monde peut mettre ce qu'il veut à l'intérieur.
- La pose et la dépose des bancs sont problématiques. Une coordination avec la commune est nécessaire.
- Les supports à bacs à fleurs qui ne sont pas utilisés pourraient être enlevés. Christophe Grangier se porte volontaire pour les enlever.
- Il relève aussi qu'il serait bien d'organiser une randonnée durant l'année. A voir pour coupler ça avec la Broche-Nique en juin.

Christophe Grangier revient sur les sapins de Noël et nous explique que pour plusieurs raisons, les sapins viendront désormais de pépinières et non plus de nos forêts. Ils continueront à être fournis par la commune.

- Il demande aussi des précisions sur le projet du jardin d'Urqui. Fredy explique les réflexions du comité pour la mise en place d'une place de pic-nic sur le site du jardin botanique actuel. Ce n'est encore qu'un projet qui doit être affiné.

La parole n'étant plus demandée, François lève l'assemblée à 20h45 en remerciant les membres de leur présence et les invite à un apéro.

Pour le comité
Lionel Burnand

